

#BERLIN 27. Juli 2020

# Neumitgliederveranstaltung bei der Berliner EVG

Corona hat auch uns als EVG Berlin mit starken Einschränkungen belastet, so zum Beispiel die Absagen unserer geplanten Neumitgliederveranstaltungen. Unter Auflagen und Begrenzung von Teilnehmenden konnten wir am 15. und am 22.07.2020 endlich wieder zu zwei Neumitgliederveranstaltung eingeladen.



Insgesamt konnten wir knapp 35 Neumitglieder in der Geschäftsstelle Berlin begrüßen. Bei Kaffee und Kuchen sowie einem Glas Sekt informierte Michael Bartl, Ortsverbandsvorsitzender der EVG Berlin und Gewerkschaftssekretär Mathias Präg über die gewerkschaftlichen Strukturen und dem Weg zum Mitmachen innerhalb der EVG.

Auch die Ausführungen zu den Leistungen des Fonds Soziale Sicherung stießen auf große Begeisterung. In den Fragerunden ging es um die verschiedenen tariflichen Leistungen (z.B. Langzeitkonto und Pensionsfond, Wahlmodell), die die EVG zum Beispiel in der letzten Tarifrunde dank der vielen engagierten Mitglieder durchsetzen konnte. Große Beachtung gab es

zur aktuellen tariflichen Fragestellung im Zusammenhang mit dem „Bündnis für unsere Bahn“. Wir sind froh, dass wir endlich wieder mit unseren Mitgliedern ins Gespräch gekommen sein, auch wenn wir aufgrund der Auflagen, alles etwas kleiner durchführen mussten. Die Abstimmungen für die nächsten Termine laufen und sobald diese feststehen, werdet ihr Post von uns bekommen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)